

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 12. Februar 2014

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0008

1. Der Weg zum Spielplatz an der Ernst-Göbel-Straße ist verschlammt und müsste dringend nachgebessert werden.
2. Am Glascontainer in Richtung Igstadt wurden Weihnachtsbäume abgelagert. Es wird darum gebeten, dass diese entfernt werden.
3. Das Straßenschild Hockenberger Höhe (im Wald vor der Hockenberger Mühle) ist nicht mehr lesbar. Es wird um Reinigung gebeten.
4. Im Rahmen der Schulwegsicherung für die Ernst-Göbel-Schule sollte eine Mittelinsel eingerichtet werden. Es wird um Sachstandsmitteilung gebeten.

Verteiler:

Dez IV
Amt 66 Punkte 1, 3 und 4 z.w.V.

Dez VII
ELW Punkt 2 z.w.V.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin